



知覧小だより

学校 HP : http://minamikyushu-city.hs.plala.or.jp/chiran_es/



充実の2学期

校長 喜岡 達也



校庭の木々もすっかり葉を落とし、本日無事に第2学期の終業式を迎えることができました。

振り返ると、2学期は暑さ厳しい9月3日からのスタートでした。運動会、市陸上記録会、一日遠足、創立150周年記念式典、修学旅行、はなづらまつり、持久走大会などたくさんの行事がありました。特に、学校創立150年の節目に立ち会

えたことは、子供たちにとっても、私たち教職員にとっても大きな喜びでした。これらの行事は、どれもが子供たちの心と体を大きく成長させるものであり、大変充実した2学期だったと感じています。

さて、明日から冬休みに入ります。1月7日(月)までの17日間です。年末年始を含む冬休みは、一年の締めくくりと新しい年のスタートという節目のある休みです。お正月にちなんだ古くからの伝統行事が行われたり、人と会う機会が多かったりする時期でもあります。この機会に、子供の興味・関心に応じて、正月にまつわるいろいろな体験をさせてください。それらは、子供にとって良き学びを得ることになると思います。

また、新しい年を迎えて目標を決めたり、将来の夢を思い浮かべ、これからの生き方を考えたりするよい機会でもあります。子供たちには学級での話合いや終業式を通して、生活指導等も含め話をしました。ご家庭でもお子様と十分お話し合いをされ、明るいよい年が迎えられようをお願いいたします。

3学期の始業式は1月8日(火)です。全児童が、一回り大きくなって元気で登校して来るのを待っています。

皆様、どうぞよいお年をお迎えください。



戌年から猪年へ

古き良きもの(伝統行事)を子供たちへ

年末年始はさまざまな風習、伝統行事があります。この機会を生かし、子供たちに伝えることも大切なことだと思います。

例えば、おせち料理です。

知覧のおせちはどんな感じなのでしょう。各家庭によって、違いはあるとは思いますが、代表的な材料として、八つ頭は人の頭に立つように、黒豆はまめまめしく一年丈夫に働けるように、昆布は慶びを表し、数の子は子孫繁栄、海老は腰が曲がるまで長生きができるよう、伊達巻きは金運アップなど・・・です。

正月には、このような意味を教えながらおせちを食べてみるのもいいのではないのでしょうか。

この他にも、それぞれの家庭や地域には伝統のものがあるろうかと思えます。

日本の、そして知覧の古き良き伝統を、ぜひ、子供たちに話して伝えてください。



1月の主な行事

8日(火)	始業式
9日(水)	給食開始 子ども貯金日
11日(金)	幼稚園始園式
15日(火)	地震火災避難訓練
16日(水)	鹿児島学習定着度調査(5年生~17日)
23日(水)	親子読書の日
25日(金)	中学校入学説明会
29日(火)	移動図書館車来校(13:00~)



今回のほかほか茶^{チャ}ンピオン

校長室前にある「ほかほか茶ンピオンカード」から「ほかほか」する出来事をいくつか紹介します。

- ♡ 手がいたかったとき、かわりにおぼんをあらってくれた。(3年生)
- ♡ なやみを聞いてくれて解決してくれた。(5年生)
- ♡ えんぴつをおとしたら、ひろってくれました。うれしかったです。(2年生)

3学期もたくさんの「ほかほか茶ンピオン」を紹介できればいいなと思います。

大盛況!はなづらまつり

PTAバザー, 地区文化祭

11月25日(日)に, PTAバザー及び校区文化祭「はなづらまつり」が行われました。PTAバザーは, 今年も校舎内での実施でした。

当日は天気にも恵まれ, 子どもたちも各学級の売店の仕事を手伝いながら, バザーを楽しんでいました。また, 体育館では知覧地区の文化祭が開催され, 作品展示や舞台発表等もあり, 地域の方も多く訪れました。小学校からは子供たちの作品が展示され, 金管バンドの演奏も披露されました。

なお, 今回のバザーでの収益は323,435円だったということでした。当日まで, バザー実行委員の方々をはじめ, 多くの保護者の皆様に御協力をいただいたことに深く感謝いたします。

ありがとうございました。



激走, 粘走!持久走大会

～県下一周駅伝選手が伴走～

12月7日(金)に校内持久走大会が行われました。心配された雨も降らず, 少し寒い中でしたが, 子どもたちは精一杯の走りをみせてくれました。転んだ子供も何人かいましたが, 立ち上がって最後までしっかりと走り切りました。

当日は, 県下一周駅伝川辺チームの中木原毅尚選手とスタッフの桑代剛さんが一緒に走って声かけをするなど, 子供たちをサポートしてくださいました。

また, PTA保健体育部の皆さんが交通整理をしてくださいました。大変お世話になりました。そして, 平日にも関わらず多くの方が応援に来てくださいました。ありがとうございました。

(距離: 1・2年 1000m, 3・4年 1400m, 5・6年 1800m)



<各学年男女 第1位 児童名及び記録>

- 1年男子 中木原 康聖さん (4分35秒)
- 女子 市坪 優芽花さん (5分8秒)
- 2年男子 東峯 大河さん (4分20秒)
- 女子 濱崎 維愛さん (4分44秒)
- 3年男子 折田 一篤さん (5分20秒)※新記録
- 女子 中村 友紀さん (6分15秒)
- 4年男子 市坪 雅基さん (5分49秒)
- 女子 山崎 莉歩さん (6分5秒)
- 5年男子 山内 大駕さん (6分47秒)
- 女子 川床 日愛さん (7分30秒)
- 6年男子 小川 祐生さん (7分1秒)
- 女子 園山 仁菜さん (7分38秒)

※ 3年男子 折田一篤さんは, 3年連続大会新記録でした。

おめでとう

第二十回南九州市かわなべ青の俳句大会

【特選】六年 上釜 征也さん

入道雲 つきぬけてゆく ホームラン

【入選】三年 下野 拳士朗さん

風ふくな せんこう花火 そっともつ



劇団いぶき公演 「やまびこきつね」



12月8日(土), 「劇団いぶき」による「やまびこきつね」の上演がありました。これは創立150周年記念事業の一環として行われたものです。「やまびこきつね」は, 子ギツネが自分の命を犠牲に, 友だちになった人間の子を助けようとする物語です。劇の前には, 「モチモチの木」の

読み聞かせもありました。

子供たちは, 歌あり, ダンスあり, 笑いあり, そして感動ありの素晴らしい舞台を思う存分楽しみました。

「いぶき」の皆さん, ありがとうございました。

